

Junaidi Legislator Demokrat Ucapkan Selamat Menunaikan Ibadah Puasa Ramadhan 1445 H

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.palangkaraya.jendelaIndonesia.com)

Mar 11, 2024 - 15:56



Gambar: Junaidi, S. Ag Sekretaris DPD Partai Demokrat Provinsi Kalimantan Tengah

PALANGKA RAYA - Dalam menyambut dan menunaikan ibadah puasa

Ramadhan 1445 Hijriyah / 2024 Masehi. Umat muslim Indonesia dan umumnya seluruh umat muslim di Dunia, akan menunaikan ibadah puasa yang juga termasuk dalam rutinitas yang dilaksanakan setiap tahunnya.

Puasa Ramadhan adalah salah satu kewajiban umat Muslim diseluruh dunia. Puasa Ramadhan merupakan salah satu rukun Islam yang wajib dilaksanakan oleh Muslim yang telah memenuhi syarat. Puasa Ramadhan wajib dilakukan karena merupakan perintah langsung dari Allah SWT, sebagaimana tercantum dalam Al-Quran Surat Al-Baqarah ayat 183.



Marhaban Yaa Ramadhan
**SELAMAT MENJALANKAN IBADAH PUASA
RAMADHAN 1445 H/ 2024 M**



JUNAIDI, S.Ag

SEKRETARIS DPD PARTAI DEMOKRAT KALTENG

Dalam melaksanakan ibadah puasa ini, tentunya di perlukan stamina yang baik dan sikap pribadi yang harus bisa menahan segalanya, baik itu nafsu duniawi untuk bisa menahan lapar.

Hal ini tentunya sebagai kewajiban sebagai umat muslim, sisi baiknya juga bisa membangun pribadi merasakan bagaimana kepekaan terhadap sesama umat manusia.

Junaidi, S. Ag Sekretaris DPD Partai Demokrat Kalimantan Tengah (Kalteng), menyampaikan ucapan kepada semua umat Muslim di Indonesia khususnya Kalteng, selamat menunaikan Ibadah Puasa Ramadhan 1445 Hijriyah atau 2024 Masehi.

Legislator Partai Demokrat yang saat ini, dipercayakan masyarakat Daerah Pemilihan (Dapil) Kalteng I, sebagai anggota Legislatif DPRD Kalteng, pada saat Pileg tanggal 14 Pebruari 2024.

"Selamat menunaikan ibadah puasa Ramadhan 1445 Hijriyah," kata Junaidi, S. Ag mewakili pengurus DPD Partai Demokrat Kalteng.

Dia berharap pada kesempatan ini juga bisa menjalin tali silaturahmi yang tetap terjaga selama ini, dan mengucapkan terima kasih atas dukungan yang telah dipercayakan kepadanya.